

まちの話題を写真でお届け！  
**まちフォト**



**6月30日・深谷ビッグスタート  
ふっかちゃんバースデーぱーちい 2018**

今年で8回目の誕生日を迎えた、市イメージキャラクター『ふっかちゃん』。全国から30以上のキャラクターがお祝いに駆けつけてくれました。



**6月30日・旧浅沢邸『中の家』  
なかんち季節のおもてなし・夏**

七夕を前に行われた『なかんち季節のおもてなし・夏』。来場者は講師と一緒に七夕飾りを作り、ボランティアの皆さんと飾り付けを楽しみました。



**7月1日・道の駅おかべ  
笑顔でおいしく『味来まつり』**

旬を迎えた深谷名物のトウモロコシ『味来』。親子三代で『味来』の皮むきをするコンテストが行われるなど、来場者はイベントを楽しみました。



**7月7日・旧中山道沿線とその周辺  
深谷七夕まつり**

深谷の夏の名物行事『深谷七夕まつり』。会場内には多くの七夕飾りが飾り付けられ、家族連れや友達同士などが楽しみながら歩いていました。



**7月11日・市役所本庁舎大会議室  
市長感謝状贈呈式**

市の振興発展に寄与したかたや、善行により他の模範となったかたに贈る『市長感謝状』。今年度は31人の個人と、1つの団体に贈られました。



**7月17日・ボランティア交流センター  
正智深谷高校『市長表敬訪問』**

東海地方で行われる『全国高等学校総合体育大会』に出場する、男子・女子バスケットボール部、男子バレーボール部、女子卓球部が市長を表敬訪問し、健闘を誓いました。



▲メダル獲得について話す村岡さん



(写真①) 村岡さんの獲得したメダルを展示 (写真②) 村岡さんが平昌パラリンピックで実際に使用したチェアスキーも展示されました (写真③) 来場したかたは、展示物を興味深く見学していました



▲車いすの陸上競技に取り組んでいる市内の小学生・吉倉紗彩さんからは花束が贈呈されました。

**7月8日・深谷市民文化会館  
村岡桃佳後援会設立総会・記念講演会**

3月に行われた平昌パラリンピックで金メダルを獲得した村岡桃佳さんが、次の北京パラリンピックでも活躍できるよう支援するための『村岡桃佳後援会』の設立総会と記念講演会（トークショー）が行われました。

村岡さんは講演の中で、平昌パラリンピックでメダルを獲得した際のエピソードや4年後の北京への決意などを話しました。



▲7月18日にJR深谷駅前で行われた街頭募金の様子。上柴中学校も協力してくれました。



(写真①) 市内小学校を代表して深谷小学校の児童が小島市長に義援金を渡しました (写真②) 市内の全小中学校から義援金を送ります (写真③) 倉敷市を支援するために派遣された職員 (右)



▲7月14日に道の駅はなぞので行われた街頭募金の様子。多くのかたから善意をいただきました。

**『平成30年7月豪雨』への復興支援**

『平成30年7月豪雨』は西日本全体に大きな被害をもたらしました。

深谷市赤十字奉仕団では、道の駅やJR深谷駅前などで街頭募金を行いました。今後も市役所本庁舎や総合支所などで募金を受け付けていきます。また、市内全小中学校で集めた約212万円を被災地へ送ります。

人的支援としては、職員1人を岡山県倉敷市へ7月21日～28日まで派遣しました。